

nous remplit tous de joie et de reconnaissance.

Prise d'habit le 29 Septembre.

En cette belle fête du premier patron de la Congrégation, nous eûmes le plaisir de voir six postulants revêtir le saint habit religieux et se consacrer au service royal de Jésus-Eucharistie. Dans l'allocution qui précéda la cérémonie, le R. P. Leblond leur souhaita, comme Tobie à son fils, d'avoir l'Ange de Dieu pour les conduire dans la nouvelle voie qu'ils allaient entreprendre : *Angelus Domini sit in itinere vestro*. Saint Michel, en effet, sera leur modèle par la pureté dont il est orné pour adorer Dieu dans le ciel, et par le dévouement qu'il mit à venger ses droits contre Satan : car le religieux du Très Saint Sacrement n'est pas seulement adorateur, il est apôtre aussi et vengeur des droits de l'Eucharistie sur la terre.



➤ TRAITES ❖ ET ❖ EXEMPLES ◀

La Messe pour les Défunts.—St Nicolas de Tolentino avait reculé longtemps devant la sublimité du sacerdoce ; ce qui le décida à se laisser imposer les mains, ce fut la pensée qu'en célébrant chaque jour il pourrait assister plus efficacement ses chères âmes du purgatoire ; aussi les anges gardiens des âmes délivrées par lui pourraient seuls dire avec quelle ferveur il s'acquittait de ce ministère d'intercesseur.

Une nuit du samedi au dimanche, Nicolas venait de s'endormir quand un esprit, sorti par la permission divine de sa ténébreuse prison, s'approcha du chevet du religieux en criant à haute voix : — Frère Nicolas, homme de DIEU, regardez, je vous en prie.

A moitié éveillé, Nicolas regardait son interlocuteur qu'il se rappelait avoir vu, mais sans parvenir à le reconnaître. Il lui demande enfin son nom. — Je suis Pérégrin d'Auximum, reprit l'apparition ; vous m'avez bien connu pendant que je vivais sur la terre ; et maintenant je suis tourmenté dans les flammes du purgatoire. Je vous supplie en grâce de célébrer la Messe des morts pour mon soulagement à moi en particulier et pour tous ceux qui partagent mes tourments. — Que mon Sauveur dont le sang vous a racheté vous soit en aide, repartit simplement l'humble religieux ; mais pour moi qui suis dé-